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《
労
働
組
合
本
部
に
よ
る
会
社
申
し

入
れ
事
項
に
関
す
る
最
終
オ
ル
グ
》

平
成
三
十
年
十
月
四
日(

木)

拡
大
地
本
委
員
会

の
中
で
、
年
金
・
賃
金
・
職
級
等
各
制
度
の
改
定

に
つ
い
て
、
労
働
組
合
本
部
よ
り
大
西
副
委
員
長
、

大
道
書
記
長
を
招
き
、
オ
ル
グ
が
開
催
さ
れ
ま
し

た
。
は
じ
め
に
、
概
要
説
明
が
行
わ
れ
、
質
疑
に

入
り
ま
し
た
。
改
定
に
伴
う
不
安
感
な
ど
多
く
の

意
見
、
質
疑
が
出
さ
れ
ま
し
た
。
感
情
も
入
り
混

じ
る
様
々
な
意
見
に
対
し
、
オ
ル
グ
者
に
よ
る
丁

寧
な
答
弁
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
最
後
に
、
オ
ル
グ

者
に
対
し
、
お
礼
の
拍
手
を
も
っ
て
今
オ
ル
グ
は

閉
会
し
ま
し
た
。

掲示期間H30.10.22～H30.11.22

長野支店運営協議会
長野支店安全衛生委員会

安全衛生委員会の様子 運営協議会の様子

質疑の様子
（篠ノ井支部 西澤支部長）

平
成
三
十
年
十
月
五
日(

金)

ホ

テ
ル
国
際
２
１
に
て
、
長
野
支
店

運
営
協
議
会
・
長
野
支
店
安
全
衛

生
委
員
会
が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

運
営
協
議
会
で
は
、
冒
頭
、
木

村
支
店
長
よ
り
台
風
の
災
害
復
旧

に
対
す
る
お
礼
の
挨
拶
が
あ
り
ま

し
た
。
そ
の
後
、
働
き
方
改
革
の

支
店
取
り
組
み
や
電
力
予
算
に
対

す
る
対
応
な
ど
、
労
使
で
確
認
が

さ
れ
ま
し
た
。

次
に
開
催
さ
れ
た
安
全
衛
生
委

員
会
で
は
、
は
じ
め
に
議
長
を
務

め
る
木
村
支
店
長
よ
り
挨
拶
が
さ

れ
、
そ
の
後
、
議
事
に
入
り
ま
し

た
。
資
料
に
基
づ
き
、
長
野
支
店

安
全
衛
生
活
動
報
告
（
中
間
）
に

つ
い
て
各
部
門
よ
り
概
要
説
明
が

さ
れ
た
後
、
質
疑
応
答
が
行
わ
れ

ま
し
た
。
最
後
に
、
城
倉
委
員
長

よ
り
「
従
業
員
、
組
合
員
、
協
力

会
社
の
従
業
員
全
員
が
同
じ
気
持

ち
を
も
っ
て
安
全
衛
生
活
動
に
取

り
組
ん
で
い
た
だ
き
た
い
。
」
と
、

挨
拶
が
あ
り
、
安
全
衛
生
委
員
会

は
閉
会
し
ま
し
た
。

オルグ者

（左）大道本部書記長（右）大西本部副委員長


